
武磊之后，上港队7号球衣迎来了它的新主
人。昨天下午，上港队在上海体育场为阿瑙托维
奇举行了新援见面会，这是上港俱乐部乃至中超
历史上，首次开放球队的主场为外援举办欢迎仪
式。现场，阿瑙托维奇也揭晓了一大悬念：他将接
过武磊的枪，身披7号球衣征战！
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待 遇
在阿瑙之前，上港

还从来没有在主场为任
何一名新援特意举办过
欢迎仪式，即便胡尔克、
奥斯卡这样重量级的外
援加盟时也没有享受过
如此待遇，可见俱乐部
对阿瑙的重视程度。在
现场两百多名球迷的欢
呼声中，阿瑙用花式颠
球的方式展示了自己精
湛的脚下技术，这也是
欧洲大牌俱乐部常见的
加盟方式。俱乐部董事
长张敏特意为阿瑙设计
了这个仪式，他对记者
表示：“我觉得这是应该
的。他这样有能力的球
星，配得上这样国际范
的欢迎仪式。”

站在场地中央，阿
瑙托维奇接过了张敏递
上的球衣，号码正是之
前他在英超西汉姆联队
所 穿 的 老 号 码———!

号。对此，他解释了自己
钟爱它的理由：“我当初
在德国和英格兰都喜欢
穿 !号，当然在英超斯
托克城穿的是 "#号。这
个号码对我来说非常舒
服，我知道 !号对上港
意味着什么，它原本是
武磊的。武磊是一名非
常伟大的球员，是如今中国国
家队最好的球员，现在他去西
班牙踢球了。正是因为这样特
殊的意义，可能会让我感受
到一些压力，但我也是一个
喜欢挑战和压力的人，我会
处理好这些。我将努力训练
为球队做出更多贡献，去进

球、去助攻，去赢得更多。”
董事长张敏也向阿瑙提出了

一些建议：“今天我们把代表着上
港荣誉和辉煌的 !号球衣给了新
主人，我们也和武磊沟通过，他表
示很开心。!这个数字不单单是
一个号码，每周有 !天，每一天有
$%小时，都可以为梦想拼搏。
相信阿瑙一定会为我们带来
更大的惊喜，为了我们共同
的目标一起奋斗。”

承 诺
随后的媒体见面会上，

阿瑙托维奇就外界关心
的一些话题做了回
答。此前，一些英
国媒体认为
他个性很

强、较难管理，阿瑙的回
应也不含糊：“关于他们
提到的这些，我认为大
家可以忘记了，他们没
有和我一起训练、一起
比赛、一起生活，却会经
常写一些事情，可能欧
洲媒体的特点就是这
样。其实就我而言，一旦
加入球队就会奉献一
切，我会不遗余力。我来
到这里，我会全力进球，
也会全力防守。在不久
的将来，大家就能看到
我是如何踢球的。”

很多球迷关心的
是，加盟新球队后，他何
时能代表上港出场？阿
瑙表示：“今天上午我和
队友进行了简单合练，
我还需要和体能师以及
教练沟通，看下周比赛
是否能够参加。球队已
经踢了十六七场比赛，
我希望可以跟上他们的
节奏，然后看看能否尽
快赶上下周的联赛。”这
也意味着，最快在 !月
"! 日主场与华夏幸福
的比赛，阿瑙托维奇就
有可能出场。
至于来到上海的目

标，阿瑙向球迷承诺：
“为联赛冠军，甚至是亚
冠冠军努力，为大家带
来更多冠军。”他说，“之

前四个赛季我在世界上最好的联
赛踢过球了，来到中超我希望对
球队能有所帮助，这也是我了解
中国足球的过程。如果我们在这
里夸夸其谈，可能可以聊一两个
小时，但我不想说得太多。让我们
少说多做，努力取得更好的成
绩。”
不到一个小时的亮相，阿瑙

托维奇已经初步向外界展示了他
的风格：笑容不多，有点酷，言谈
举止确实颇有个性。这个新 !

号，能否比武磊做得更出
色？ 首席记者 关尹
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! ! ! !申花新帅上任后的首场联赛就
在今晚，客场对阵河北华夏幸福。这
是一场价值 &分的生死战。崔康熙
能否为低谷中的球队尽快找回信
心，新来的外援能否成为信心的源
泉，申花的保级之路是否顺利开启，
廊坊体育场将有初步的答案。
作为救火教练，崔康熙当然想

尽快带领球队赢球。昨天的赛前发
布会上申花主帅表示，改变球队目
前的气氛，取胜是最有效的方法，
“之前球队心理上的问题比较大，只
要一丢球，整体的士气明显下滑。但
是球员是有能力的，我不仅在心理
上相信他们，也相信他们能在场上
打出积极、有拼劲的比赛。”主教练
说，“虽然带队训练的时间不长，而
且球队目前整体面临很大的困难，
但我看到了球员们必胜的决心。”
靠防守也许能赢得积分，但赢

不了球。客战华夏幸福，崔康熙因此
带上刚刚加盟的高中锋金信煜。说
起来也有趣，崔康熙来到中超执教
后，金信煜是唯一一位追随恩师的
全北旧部，显然师徒之间的信任非
常牢固。虽然金信煜刚刚披上申花
战袍，但对弟子的能力和状态，崔康
熙丝毫没有担心。“他只是和球队磨
合的时间比较短，以及因舟车劳顿

有些疲劳，但他身体没有问题，”主
教练解释，“而且他本身是很有特点
的球员，相信他在这里会有好的表
现。”由此，崔康熙释放出明确的信
号：对阵华夏幸福，金信煜极有可能
上演申花首秀，担负起为球队破门
的重任。
有趣的是，若金信煜上场，面对

华夏幸福的前锋马尔康，这场比赛
将是两位前 ' 联赛射手的直接比
拼。上轮主场被深圳佳兆业逼平后，
华夏幸福目前排在积分榜第 "(位，
仅比申花高出 "分。夏窗开启后，球
队从天津泰达租借了中卫潘喜明，
而在进攻线，球队近期最大的变化
是头号外援拉维奇复出，给了马尔
康更多支持。崔康熙透露，来到廊坊
前，教练团队分析了华夏幸福的技
术特点，也作了相应的技战术安排，
尤其是对方的锋线杀手、原 '联赛
金靴马尔康，“他确实是很有威胁的
球员，但我对他也非常了解。关于他
的特点，我给队员们看了他的视频，
作了商议。”主教练透露，至于如何
控制马尔康，他提醒队员，除了一对
一的防守很重要之外，对方进攻时
第二点的处理也是需要注意的，“相
信我们可以防住他的。希望明天球
队有出色的表现。”

另两名新援沙拉维和李扬没有
随队来到廊坊，因为前段时间两人
训练不够系统，崔康熙并没有冒险。
此外，王伟、周俊辰、刘若钒和吴毅
臻也因为伤病还待恢复留在了上
海。罗梅罗虽然来到了廊坊，但昨天
的训练中，巴拉圭人只是跟随体能
师慢跑恢复，他的左大腿还敷着厚
厚的冰袋。由于俱乐部已与瓜林解
约，今晚对阵华夏幸福，申花的中场
配置也会出现新的变化。
随崔康熙一同出席赛前发布会

的申花队员是曹赟定，这意味着今
晚的比赛他将重回首发阵容。他透
露，此前比赛踢得不多，状态有所影
响，现在期待在新教练的带领下有
一个新面貌，尽力打好比赛。展望与
华夏幸福的保级生死战，曹赟定表
示，申花队的实力是有机会在客场
抢分的，“我们渴望一场胜利，证明
我们这个团队是有水平的。”
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